

JUEVES 14 JUNIO 2001, DIARIO DE FERROL • 13

# La Asociación de Diabéticos recogió 10.000 firmas para reformar la Ley de Tráfico

**Redacción • Ferrol**

La Asociación de Diabéticos de Ferrolterra ha obtenido un total de 10.344 firmas de ciudadanos de la comarca que apoyan, de esta forma, su demanda de cambiar los artículos de la actual Ley de Tráfico que limitan el acceso de los afectados por esta enfermedad al carné de conducir.

Desde la organización se quiere agradecer el apoyo mostrado por la población hacia esta reclamación en la que están implicadas las entidades homólogas de todo el territorio del Estado.

## Especialistas

Las firmas recogidas servirán para reafirmar la iniciativa de modificación de la Ley que pró-

ximamente se presentará ante la Jefatura de Tráfico y en la que se solicitará que se abra una negociación –en la que los afectados puedan participar– para alcanzar un consenso acerca de un nuevo sistema.

Actualmente, las personas diabéticas han de renovar anualmente su carné de conducir y se convierten, de esta forma, en el único colectivo de enfermos que están obligados, por Ley, a pasar por este trámite.

Desde las organizaciones de afectados se considera esta postura como una discriminación y se argumenta que los diabéticos que se mantienen en un adecuado control médico no suponen ningún peligro para el resto de los conductores. La recogida de firmas se ha dado inicialmente por terminada.